

TauBlog

Écrasez l'infâme!

Gestern in Bild...

André Tautenhahn · Tuesday, April 21st, 2009

..gab es noch einen Bericht über die Geburtstagsfeier von Ex-Kanzler Schröder in Hannover. Na ja, was heißt Bericht. Vielmehr eine Fotostory. Passenderweise wurden Bert Rürup und Carsten Maschmeyer abgelichtet. Aber nicht, dass den Bildreportern da was in Sachen politische Korruption aufgefallen wäre. Nein. Der Schnauzbart vom Maschmeyer ist weg. Der Vertreterscheitel auch. Dank Veronica Ferres, so vermuten die Bild-Reporter, trägt der Finanzfachmann jetzt eine jugendlichere Frisur. So was muss man halt wissen, und das wollte ich ihnen nicht vorenthalten. :DD

This entry was posted on Tuesday, April 21st, 2009 at 4:00 pm and is filed under [Nachrichten](#). You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.